委員会の審査から



総務常任委員会

市行財政運営、市有財産管理、消防行政、戸田ボートレース事業

〈令和4年度補正予算〉

委員 財政調整基金残高の妥当性に対する認識は。

執行部 類似自治体と比較しても決して多いとい うことはないと考えている。

〈令和 5 年度予算〉

委員 デジタル人材の確保の状況は。

- 執行部 令和4年度は、初めてとなるデジタル人 材に特化した募集を行ったが採用には至らず、 今後も引き続き募集していきたい。
- **委員** デジタル分野については専門的な知識が 必要であり、デジタル人材の確保と育成を 図ってもらいたい。
- 委員 庁舎東側トイレ修繕での、電動車いすで も利用しやすいスペースの確保や、ユニバー サルシートなどの導入予定は。
- 執行部 限られたスペースの中で、どのような機

能が取り入れられるかを検討しながら進めて いく。

委員 防災訓練等支援業務の進め方は。

執行部 より実践的な訓練を検討するため、訓練 の目標などを委託事業者に提示し、事業者の ノウハウを生かした支援を受けながら訓練メ ニューを構築していくことなどを検討してい



より実践的な防災訓練が検討されます

文教・建設常任委員会

学校運営、教育施設、社会教育活動、建設計画並びに事業、 都市計画並びに事業、交通安全、住宅行政

〈令和 5 年度予算〉

- 委員 4月から着用が努力義務となる自転車利 用者へのヘルメット着用の促進は。
- 執行部 スケアード・ストレイドの演目の中に取 り入れるなど、市民に分かりやすく伝えてい きたい。
- **委員** まちなかウォーカブル推進事業は、町会 や近隣住民の意見を取り入れながら進めてほ しい。
- 執行部 市民参加の機会を設けて意見を伺い、民 間活力を生かしながら進めていきたい。
- 委員 図書館のデジタル化の推進により、どの ように利便性が向上していくのか。
- 執行部 マイナンバーカードを活用した更新手続 きやオンライン申請による本のリクエストが できないか検討している。

〈令和5年度土地区画整理事業特別会計予算〉

- 委員 調整池整備は浸水対策にも寄与している ので、関連する貯留管整備などと併せて分か りやすく情報発信できないか。
- 執行部 調整池整備は区画整理事業に伴い県条例 に定める貯水容量を確保しているが、浸水対 策にもつながるため、関係部局と連携して情 報発信していきたい。



ヘルメットの着用が求められます

総務委員会議案などは、各委員会に付託され、慎重に審査されます。

その経過と結果について、3月24日の本会議で各委員長から報告がありました。 ここではその概要をお伝えします。

健康福祉常任委員会

社会福祉事業、国民健康保険事業、医療・保健行政、 介護保険事業、子供・青少年の育成

〈令和 5 年度予算〉

- 委員 障がい者計画·障がい福祉計画·障がい 児福祉計画の策定にあたり、コロナなどの現 状をどのように反映させていくか。
- 執行部 コロナも含め、障害者本人やその家族の 方のニーズなどについてアンケート調査を予 定しており、その結果を見ながら施策を推進 していきたい。

〈令和5年度市民医療センター特別会計予算〉

- 委員 オンライン診療の詳細は。
- 執行部 令和5年4月から開始する予定で準備を 進めており、内科は慢性疾患、小児科はアレ ルギー疾患等の患者を想定している。

〈令和5年度補正予算〉

委 員 新型コロナウイルスワクチン接種による 副反応などの案内は。

- 執行部 国が提示している情報を分かりやすく伝 え、接種は任意であることや、効果や副反応 についてご理解いただいた上で判断していた だくよう案内している。
- **委員 周囲の方がワクチンを打っていて悩まれ** ている方もいると思うので、引き続き丁寧な 対応をお願いしたい。



ワクチンについての正しい情報周知を

市民生活常任委員会

市民生活事業、上下水道・河川管理事業、経済・環境事業

【令和5年度予算】

- 委員 ふるさと祭りの助成金額の増額理由は。
- 執行部 市民と協働し、企画運営して進めること に注力しづらい状況があったため、ステージ 運営など一部業務を委託することにより、増 額となった。
- 委員 本来のふるさと祭りらしい在り方を考え、 より市民に親しまれ、喜ばれる祭りにしてほ しい。
- **| 委員|| ボール公園利用においてマナーが損なわ** れているケースが見受けられるが、公園管理 の仕方は。
- 執行部 指定管理者による通常の維持管理の他、 利用時間に応じた鍵の開閉や、ごみ清掃、ネッ トなどの破損確認について、委託により管理 している。また、公園リニューアル計画に基 づく社会実験を通じて、公園の利用マナーの 点もしっかり市民に伝えていきたい。

〈令和5年度水道事業会計予算〉

- 委員 光熱水費の値上がりにおける影響は。
- 執行部 電気料金の高騰が厳しい状況であり、水 道事業収益を圧迫するものであることから、 収益が大きく減少した。
- 委員 利用者への価格転嫁は市民生活に直結す る恐れがある。慎重に推移を見極めながら対 応してほしい。



本来のふるさと祭りらしい在り方を考えた祭りが求められます